

Traceable Yarn

»Flotte Socke 4f. Patagonia«

Unsere neue Rubrik „Traceable Yarn“ beinhaltet Garne, die bis zu ihrem Ursprung zurückverfolgt werden können. Auf jeder Banderole befindet sich ein QR Code, der die Herkunft des Garnes erzählt.



Ursprung Die Herkunft der Wolle für Flotte Socke 4f. Patagonia ist Patagonien, an der Südspitze Südamerikas. Hier befinden sich die Farmen, auf denen die Schafe das ganze Jahr über auf endlosen Weiden leben. Die Farmen sind alle persönlich bekannt.



Schafrasse Das Corriedale Schaf ist gut an das Klima im Süden Chiles angepasst. Die Wolle ist sehr weiß und lässt sich deshalb sehr gut farbig bedrucken. Die Farben werden brillant und das fertige Garn ist wegen des Klimas sehr robust und resistent gegen Pilling. Die Stapellänge der einzelnen Fasern beträgt ca. 10 cm.



Cacique Mulato In der Firma Cacique Mulato in Laguna Blanca Magellanes wird die Wolle gewaschen und in Ballen gepresst. Dabei wird Lanolin (Wollfett) gewonnen, das in der Kosmetikindustrie weiterverarbeitet wird.



Verfolgen Sie die Herkunft des Garns. Der QR Code befindet sich auf jeder Banderole.



Biella, Italien Die Rohwolle wird nach Biella transportiert, eine bekannte Textilregion in Norditalien, und dort gekämmt. Anschließend wird die Wolle gesponnen: das durch den Kammzug entstandene Vorgarn wird zum Einfachgarn gesponnen.



Bergamo, Italien Das Zwirnen, Drucken, Dämpfen und Knäulen findet in einem kleinen Familienbetrieb in der Nähe von Bergamo statt. Selbstgebaute „Variomatic“ Druckmaschinen ermöglichen einen sehr langsamen, harmonischen und streifenfreien Übergang der Farben. Auf der weißen Wolle sind die gedruckten Farben sehr klar. Im letzten Arbeitsschritt wird das Garn gedämpft und geknäuel.



Rellana, Deutschland Per Spedition gelangt die fertige Sockenwolle zu Rellana nach Deutschland, und findet über den Fachhandel den Weg zu den Strickerinnen.

Traceable Yarn

»Flotte Socke 4f. Patagonia«

Our new section „Traceable Yarn“ contains yarns that can be traced back to their origin. On each ballband there is a QR code that tells the origin of the yarn.



Origin: The origin of the wool of our Fl. Socke 4f. Patagonia is Patagonia, at the southern tip of South America. Here are the farms located, where the sheep live on endless pastures all year round. The farms are all personally known.



Sheep breed: The Corriedale sheep is well adapted to the climate in southern Chile. The wool is very white and can therefore be printed in colour very well. The colours become brilliant and the finished yarn is very robust and resistant to pilling because of the climate. The staple length of the single fibres is approx. 10 cm.



Cacique Mulato: At the manufacture Cacique Mulato in Laguna Blanca Magellanes the wool is washed and pressed into bales. In this process lanolin (wool fat) is extracted, which is further processed in the cosmetics industry.



Trace the origin of the yarn. The QR code is on every banderole.



Biella, Italy: The raw wool is transported to Biella, a well-known textile region in northern Italy, and combed there. Afterwards the wool is spun: the roving created by the combing process is spun into a single yarn.



Bergamo, Italy: The twisting, printing, steaming and baling takes place in a small family business near Bergamo. Self-built „Variomatic“ printing machines provide a very slow, harmonious and streak-free transition of the colours. On the white wool the printed colours are very clear. In the last step, the yarn is steamed and balled.



Rellana, Germany: The finished sock wool arrives at Rellana in Germany and finds its way to the knitters via many shops and online-shops.